

平泉寺の歴史、文化、自然を伝える

【発行】勝山市教育委員会 史蹟整備課
【発行日】平成30年12月27日(木)
【ご意見・ご要望は下記まで】
史蹟整備課
電話：0779-88-8113(直通)
メール：shiseki@city.katsuyama.lg.jp
白山平泉寺歴史探遊館まほろば
電話：0779-87-6001
メール：mahoroba@city.katsuyama.lg.jp



まほろばニュース

まほろば
白山平泉寺歴史探遊館

第57号 (2018年12月号)



平泉寺小学校3年生の中村優里さんの作品

「手でまもろう わたしの平泉寺」と題したこの作品は、ふくいユネスコ賞に輝きました。平泉寺白山神社や苔、大きな木を題材に描いたこの絵には、「こんなにきれいな平泉寺をみんなに知ってほしい」との思いが込められています。



絵画展の入賞作品

- 賞の種類と入賞点数
 - ふくいユネスコ賞 1点
 - 地域遺産賞 3点
 - 入選 6点
- (主催) 勝山市教育委員会
(後援) 福井ユネスコ協会、福井テレビ

勝山市教育委員会では、発掘調査三十周年を記念した「白山平泉寺」をテーマとする絵を市内小中学生から募集し、応募の中から優秀作品十点を、まほろばで今日一日から二十七日まで展示し、多くの方が鑑賞されました。

「絵で伝えよう！わたしのまちのたからもの 白山平泉寺」入賞作品を展示



今年最後のサポーターズ定例清掃

朝方から冷たい雨が降る八日の朝には、白山平泉寺サポーターズクラブにより、月一回の定例清掃が行われました。小雨の中、参加者は、境内や参道などに落ちた杉葉の撤去作業を行いました。今年最後の定例清掃とあって、作業終了後には、具だくさんの豚汁がふるまわれ、皆さん、温かい具と汁に冷えた体を癒されていました。

まほろばの平成三十年を振り返る

四月二十四日には、まほろば開館から五年半で来館者二十万人を達成し、毎年平泉寺を訪れ参拝するという東京都在住の女性が記念すべき来館者となりました。

記念イベントでは、平泉寺小学校の皆さんによる「白山讃歌」の斉唱が行われ、会場が盛り上がりました。

先月号のクロスワードの答え

1	イ	2	ブ	ツ		3	フ	4	ジ		
11	ッ	ツ				10	ヨ	シ	カ	5	ゲ
12	コ	シ	ノ					オ			タ
	ウ					6	ナ	ガ	ラ		
13	イ	シ	7	ダ	タ			ミ		8	シ
	ツ							9	ハ		ハ
14	キ	ユ	ウ	ケ	イ			ダ			イ

先月号のクロスワードの答え

先月号のクロスワードの答えは、左のとおりです。ここで、タテの問題の中で一部間違いがありました。

9 秦澄五十六歳の時に大流行した疱瘡は発熱から始まり全身の〇〇に発疹ができてあばたを残す病気で、秦澄の神通力で食い止めた

となるべきでしたので、訂正をお知らせしてお詫び申し上げます。

また、まほろば館内の展示では、発掘調査開始三十周年に因んで、来館者の方に調査の歴史について情報発信を行いました。そして、体験学習では、恒例のしおりや缶バッジなどの体験に加え、苔玉づくりや土器に触れる体験などを行い、好評を博しました。来年も新たな体験学習に挑戦してより親しまれる施設を目指します。



白山平泉寺歴史探遊館まほろば

がつかいさい
1月開催イベントのご案内
あんない

★休館のお知らせ 12月29日～1月3日(年末年始のため)

まほろばパネル展

「平泉寺の冬 勝山の冬」

1月12日(土)～3月3日(日) 期間中常時開催

冬の勝山は、厳しい気候で大変多くの雪が降ります。その中でも、平泉寺地区はさらに雪の多い場所として知られています。今回の展示では平泉寺と勝山の冬と雪に関する出来事や、お祭り 言い伝えなどを紹介します。

まほろば

冬のクイズ探検

1月19日(土)～31日(木)

★ゆめおーれ合同クイズラリー同時開催

館内で楽しめるクイズです。正解されると記念品もありますので、ぜひご参加下さい。

2019年のまほろば

来館者 25万人突破

まほろばは、昨年10月に開館6周年を迎えました。大変多くの方に来館していただき、開館から11月末までに約24万人の方が来館されました。今年の春ごろには25万人を越える予定です。

サポーターズクラブ2月のイベント 冬の暮らし体験

「かき餅づくり」2月10日(日)午前10:00～正午

要申込(まほろばまで)・定員30名 参加費300円

※かき餅のお土産付き。エプロン・三角巾・タオルを各自持参して下さい。